

## **Le Conseil scolaire Centre-Nord répond favorablement à la hausse en inscriptions avec l'embauche de sept enseignants**

Edmonton, 13 septembre 2013 — Le Conseil scolaire Centre-Nord éprouve la deuxième plus grande croissance d'élèves dans ses 19 ans. Quoique le chiffre officiel ne sera pas connu avant la fin septembre, il reste que les effectifs à ce jour se rapprochent de 2 800 élèves soit environ 9 % de plus qu'au 30 septembre 2012.

La période estivale a été marquée par l'arrivée de nombreuses familles en Alberta et dans les écoles francophones. Le Conseil se réjouit de cette hausse importante et les écoles réussissent bien à intégrer et accommoder ces nouveaux élèves.

« Nous sommes un peu surpris, mais surtout ravis de cette belle croissance dans nos écoles. La confiance qu'inspire notre personnel et nos écoles font que les nouveaux arrivants en Alberta se dirigent vers l'école francophone », disait la présidente du Centre-Nord, madame Karen Doucet.

Pour pallier à de grands regroupements à quatre écoles, le Conseil a récemment embauché – et continuera à embaucher dans les prochains jours – sept enseignants de plus que projeté dans son budget 2013-2014 approuvé en mai dernier. Ils ont été attribués aux écoles suivantes : un à l'école À la Découverte (Edmonton), un à l'école Boréal (Fort McMurray), un à l'école Père-Lacombe (Edmonton) et quatre à l'école Gabrielle-Roy (Edmonton).

— 30 —

Source : Henri Lemire  
Directeur général  
Conseil scolaire Centre-Nord  
780 468-6440 / 1 800 248-6886  
hlemire@centrenord.ab.ca